

「キックベース」対決!

7人で

2回目の練習試合

ハンターゲーム!

前回行われたキックベースの練習試合後：
ますます練習に熱が入り、細かいルールの理
解やスキルアップを続けていた各ホームのメ
ンバーたち。

そして、7日(水)に2回目となる大元チ
ームとの練習試合を行うことに!

今回の練習試合では9人以上のチームで
参加。5回で試合終了。キャッチャ
ー追加など本格的なルールを適用すること
に! 試合前に行われた『作戦会議』では、
高学年を中心に『ポジション・打順決め』を
行い試合スタート!

試合が始まると、両チーム：攻めも守りも
かなりレベルアップしている様子。両者、
一歩も譲らない試合展開に...

しかし『4回の表』に2点先制されてしま
った西チーム。『絶対に取り返そう!』とチ
ームに声をかけるのは成田あきら君(6年)。
すると、最終回で2点を取り返し、勝負は
延長戦へ。延長戦では、西チームも得点を奪
ったものの：惜しくも届かず4対3という接
戦で大元チームに敗れてしまいました。

試合が終わると『もっとボールを飛ばせる
ようになりたい!』と池田しょうま君(5年)。
『守備はもっと固めていきたいな。』と永田
るいと君(5年)。次回の練習試合までにさ
らにレベルアップしていこう!

7日(水)の出来事。室内でコマ板・ビー
玉を組み合わせて遊んでいたのは河原こう
しろう君(2年)と3年生の塩野かける君・
檀上ひろたけ君の3人。

コマ板に『ハンター』となるビー玉をたく
さん準備し、列の色の1つのビー玉を捕まえ
るといって『逃げる役』にとってはかなり難易
度の高いゲーム...

この日のハンター役はかける君・ひろたけ
君。逃げる役をこうしろう君とし、ゲームス
タート!

かける君とひろたけ君はカプラを使い、一
気に攻撃を仕掛けにいきます。
一方、こうしろう君もたくさんのハンター
から逃げるために上手くカプラを使い、ハン
ターから守ったり逃げたりとなかなかの接
戦...

しかし：たくさんのハンターがいるため
長くは逃げる事ができず捕まってしまう
たこうしろう君。『ああく。捕まってもう
一回やりたい!』と悔しそうなくこうしろう君。『もう
一回やりたい!』と再度作戦を考え、挑戦
することに... かける君・ひろたけ君も

『次もオシラが勝つけん!』とやる気満々!
勝負の結果：こうしろう君の作戦が上手
くヒットし無事に勝利!

ビー玉を使ったオリジナルの遊びで終始
大盛り上がるの3人でした!

「やんぱり見つけたよ!」

公園に秋の訪れ

5日(月)の出来事。公園遊びが終わり、並ん
で帰ろうとすると『どんぐり見つけたよ!』と吉
田ゆいと君(2年)。帽子に沢山のどんぐりを集
めている姿があり『お家に持って帰ろう!』とゆい
と君。

次の日、平山ちなつちゃん(1年)もゆいと君
と同じ場所で、沢山のどんぐりを集めることがで
きました。

西メンバーのどんぐりで遊ぶ姿を見て、秋の訪
れを感じた指導員でした。

「ゆらりが元気がない...」

ゆらりちゃんの気づき

8日(木)の出来事。『あっきー!』と可児指
導員に声をかけにきたのは森本りおちゃん(2
年)。「どうしたく?」と指導員が聞くと『なんか
...帰ってきてからゆらりが元気がない...』と富田
ゆらりちゃん(2年)の元気がないことに気付い
た様子のりおちゃん...

その後、ゆらりちゃんに対して声をかけてくれ
たりおちゃん。

すると『雨だったから元気なかったんだっ
て!』と理由を聞き、安心する様子がありました。
お友だちの変化に気づき、声をかける姿に嬉し
く思った指導員でした。

カフラタワー完成!

カフラタワーの建設を始めた、伊原ともひと君・濱口まつき君



2メートル近くまでタワーを積みあげることが出来ました!

保護者様から



三垣わかかなちゃん・こうだい君
三宅ゆめちゃん・伊原ともひと君の
保護者様から
お菓子の差し入れを頂きました!
いつもありがとうございます!

ぱるノート紹介

今日 アッキーと ミニオンズウノを しました。 りょうがと しょうぎをした たのしかった。

1年 小川 なぎさ

⇒室内遊びの様子を書いてくれたなぎさちゃん。りょうが君とのしょうぎはどっちが勝ったのかなあ?

.....

今日 りりなと まいと みかと らなで ジェンガと ドミノで 家を作った。きれいに 1ばんで できた。

2年 森本 りお

⇒女子メンバーの中でブームになっているお家作り。クオリティの高い作品を作っています。

.....

今日 こうだいと 遊んだ。しんけいすいじゃくと マジック(トランプ)と スピードをした。楽しかったぜー!

4年 河原 じんくろう

⇒この日はこうだい君とトランプ遊び三昧だったじんくろう君。遊びの様子を詳しく書いてくれました。

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(こちらから facebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●持ち主不明の長袖ポロシャツ(110cm)を玄関に置いています。お心当たりのある方は、指導員までお伝えください。よろしくお願いいたします。

●今年ハロウィンにつきましては、新型コロナウイルスの影響もあり、毎年開催している地域との交流は「中止」とさせていただきます。当日は室内で楽しむイベントを用意する予定です。よろしくお願いいたします。